



Regionaljournal Steiermark



80-Jährige bei Küchenbrand in Fohnsdorf leicht verletzt

Montagmittag kam es in einem Wohnhaus in Fohnsdorf zu einem Küchenbrand. Eine 80-jährige Frau erlitt dabei leichte Verletzungen.

Gegen 12:00 Uhr wurden Polizisten zu einem Brandgeschehen in einem Wohnhaus gerufen. Vor Ort trafen die Beamten die 80-jährige Hauseigentümerin an. Ersterhebungen zufolge geriet eine Pfanne auf dem Herd in Brand, wodurch auch der darüberliegende Dunstabzug sowie die Holzverkleidung Feuer fingen.

Nachbar griff ein

Die Frau verließ daraufhin das Haus und rief um Hilfe. Ein Nachbar hörte die Hilferufe, eilte zur Unterstützung und konnte den Brand noch vor dem Eintreffen der Feuerwehr löschen. Die 80-Jährige wurde mit leichten Verletzungen vom Roten Kreuz in das LKH Knittelfeld gebracht.

Der Bezirksbrandermittler wurde in die Ermittlungen eingebunden. Die Höhe des Sachschadens ist derzeit noch unbekannt.

